



Aduanas ha logrado reducir la corrupción por la administración militar: Diputados

La Comisión de Defensa en la Cámara de Diputados destacó que derivado de la administración militar, las aduanas fronterizas del país han logrado una recaudación histórica y han reducido los índices de corrupción al incrementarse el número de incautaciones.

Los integrantes de la Comisión explicaron que a seis meses de que termine esta administración Federal, uno de los cambios más radicales en materia de recaudación se dio en enero de 2022, cuando comenzó a operar la Agencia Nacional de Aduanas de México (ANAM), en lugar de la Administración General de Aduanas (AGA).

Puntualizaron que la ANAM trabaja como una institución administrativa desconcentrada de la Secretaría de Hacienda, a cargo de personal militar, "esto con el fin de fortalecer el sistema aduanero mexicano y de rescatar a las aduanas de la mala administración ejercida, principalmente por la corrupción y la entrada ilegal de mercancía".

La Comisión, a cargo del diputado panista Ricardo Villarreal García, detalló que las operaciones que se realizaron en las aduanas fronterizas durante enero del 2024 aumentaron 3.1%, respecto al mismo mes de 2023; las aduanas de Ciudad Juárez, Nuevo Laredo y Tijuana, concentraron entre las tres el 59.8% de operaciones. En las 21 aduanas fronterizas se dio un total de un millón 183 mil 128 operaciones, mientras que las tres aduanas mencionadas concentraron 707 mil 956.

En enero de este 2024, el intercambio comercial con los Estados Unidos superó los 67 millones de dólares, de los cuales nuestro país obtuvo 12.7 mil mdd en ganancias, lo que posiciona a México como el principal socio comercial con los vecinos del norte, superando a China y Canadá.

También destacaron que la Aduana de Ciudad Juárez, posicionada como la segunda a nivel nacional con mayor recaudación a cargo del Teniente Arturo Sánchez, ha logrado reducir de manera considerable los actos de corrupción y tráfico de mercancía ilegal "gracias a la infraestructura tecnológica con que se ha ido dotando a las aduanas, en la última semana ha logrado importantes incautaciones".

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/aduanas-ha-logrado-reducir-la-corrupcion-por-la-administracion-militar-diputados/>